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ATA DA CENTÉSIMA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

MULTIDISCIPLINAR DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE CIÊNCIAS APLICADAS DA 2 

UNICAMP.  Aos vinte e dois dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, o Conselho Multidisciplinar 3 

de Graduação da FCA reuniu-se, presencialmente na Faculdade de Ciências Aplicadas, sob presidência 4 

da Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, com a participação dos seguintes membros titulares 5 

Prof. Dr. Daniel Henrique Dario Capitani, Prof. Dr. Daniel Iwao Suyama, Prof. Dr. Eric David Cohen, 6 

Profa. Dra. Juliana Pires de Arruda Leite, Profa. Dra. Lais Silveira Fraga, Prof. Dr. Leandro Carlos 7 

Mazzei, Profa. Dra. Rosângela Maria Neves Bezerra; representantes discentes Gabriela da Cruz 8 

Bernardo e Luma Cristinne Fernandes Monteiro; e membro suplente Profa. Dra. Josely Rimoli. Contou 9 

com a participação do Prof. Dr. Mario Alberto Torsoni. As justificativas de ausência foram dos membros 10 

docentes Anibal Tavares de Azevedo e Cleber Damião Rocco. A Ata da 129ª Reunião Ordinária do CMG 11 

foi aprovada pela maioria dos membros com abstenção dos docentes Daniel Henrique Dario Capitani, 12 

Josely Rimoli e Juliana Pires de Arruda Leite. A reunião iniciou-se com o prof. Dr. Marcio Torsoni 13 

comunicando aos membros sobre a reunião referente ao Covid-19 no campus de Barão Geraldo. 14 

Informou que não houveram alterações nos protocolos sanitários. E esclareceu que os docentes não 15 

poderão suspender as aulas presenciais e/ou adotar o ensino remoto por conta própria, caso tenha surtos 16 

a orientação virá do Cecom e órgãos competentes para orientar o que deve ser feito. Solicitou aos 17 

coordenadores que fiquem atentos a estas questões, em especial como que as aulas estão sendo 18 

conduzidas, lembrando que o ensino remoto é uma ferramenta alternativa e não deve ser utilizada como 19 

algo permanente. Evitar que os docentes tomem decisões por conta própria e abra possibilidade de 20 

reclamações em instâncias superiores por alunos que se sentiram prejudicados.  Os coordenadores 21 

perguntaram sobre algumas incoerências entre os protocolos do Cecom e regulamento de graduação. 22 

Prof. Dr. Márcio solicitou que levem esses questionamentos a CCG, com o intuito de manter alinhados 23 

o regulamento da graduação e os protocolos do Cecom. A discente Gabriela colocou a importância de se 24 

manter os protocolos sanitários (utilização de máscaras, álcool em gel, etc.). Prof. Dr. Marcio aproveitou 25 

para comentar sobre o Regimento dos NDEs da FCA, o qual é a instancia decisória em questões 26 

relacionadas a0os cursos de graduação. Solicitou que os coordenadores estejam alinhados com o 27 

regimento, para que não haja decisões que podem afetar o grupo. E sugeriu que as decisões importantes 28 

constem na ata/sumula do NDE. Informou também que o Regimento dos NDEs será atualizado. Quanto 29 

a Ordem do Dia, item A01, referente as inscrições referentes ao Prêmio de Dedicação ao Ensino de 30 

Graduação e constituição da Comissão de Especialistas. As inscrições foram aprovadas por unanimidade 31 

e em relação as Comissão de especialistas, os membros indicarão os nomes através de correio eletrônico 32 

até o final da semana. Item A02, referente a solicitação de afastamento do professor Paulo Hayashi Jr. 33 

para desenvolvimento do projeto “Gestão do Stress e Mantras nas organizações: Uma combinação 34 

inovadora e promissora para os colaboradores do novo milênio” junto a Universidade da Flórida em 35 

Gainesville, Estados Unidos, no período 16 de janeiro a 15 de dezembro de 2023, foi aprovado por 36 

unanimidade. Item A03, referente ao Relatório de Atividades Docente de Prof. Dr. Anibal Tavares de 37 

Azevedo, referente ao período de 01/05/2018 a 30/04/2022, foi aprovado por unanimidade. Item B, 38 

referente aos cursos, não houve assuntos. Item C01, referente a solicitação de recurso financeiro para o 39 

5º Edital de Apoio à Participação de Discentes em Eventos Acadêmicos e/ou Científicos ligados à 40 

Graduação – 2022. Solicitação dos alunos: C01A. Giulio Matiolli Russo - Adm. Pública - ENECAP 41 
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2022; C01B. Istefany Santos Perim - Adm. Pública - ENECAP 2022; C01C. Leticia Candido de Abreu 1 

- Adm. Pública - ENECAP 2022; C01D. Lui Lustosa Ribeiro Cieto - Adm. Pública - ENECAP 2022; 2 

C01E. Luiza Francisco Gazola - Adm. Pública - ENECAP 2022. Após análise e discussão, foi aprovado 3 

04 diárias no valor de R$ 350,00/diária para cada aluno solicitante.  Em relação ao Expediente, item I 4 

referente a avaliação dos cursos de graduação, a Profa. Dra. Sandra comentou sobre os relatórios de cada 5 

curso. Aproveitou para sugerir em se ter um padrão de relatório entre todos os cursos através da comissão 6 

pedagógica e cultural que será constituída, pois sentiu dificuldade em sintetizar todos os relatórios em 7 

um único documento. Informou sobre alguns relatórios em apresentar dados mais assertivos e corretos 8 

para amadurecer e evoluir. E solicitou sugestões dos membros para melhorias no processo de avaliação 9 

de curso, e pensar em opções de formatos que possam atender a todos os cursos, como por exemplo se 10 

trabalhar com temáticas, etc.  Sem que haja engessamento, mas sim fazer propostas para avançar nas 11 

avaliações e participações dos discentes. Comentaram sobre o formato que o curso de Administração 12 

Pública utiliza, onde a avaliação é realizada a partir de problemáticas do curso e os alunos pensam em 13 

propostas de melhorias. Item II referente a solicitação de abertura de turma de AM018 - Trabalhos 14 

Comunitários I, Profa. Drta. Sandra informou aos membros sobre o item e sobre a ciência/aprovação 15 

feita pela coordenação. Profa. Dra. Laís comentou sobre sua participação na disciplina. As representantes 16 

discentes e a Profa. Dra. Rosangela sugeriram que haja divulgação da disciplina entre os alunos. Item 17 

III referente aos informes da reunião da CCG, foi comentado sobre a alteração do percurso indígena e 18 

Deliberação CEPE, o programa passa a ser ofertado em 01, sendo o aluno indígena cursando disciplinas 19 

especificas do curso, além das disciplinas do percurso formativo. A discente Gabriela sugeriu em poder 20 

consultar os alunos sobre a indicação da disciplina para os indígenas. Profa. Dra. Juliana esclareceu que 21 

a ideia é interessante, porém os coordenadores e docentes possuem a visão mais ampla de conteúdo da 22 

disciplina, por este motivo são os coordenadores que fazem a indicação a fim de apresentar o curso ao 23 

estudante indígena, sem sobrecarrega-lo durante o percurso formativo. Item IV referente a Solicitação 24 

de inclusão de tela adicional e projetor nos auditórios e anfiteatros. Prof. Dr. Augusto comentou sobre o 25 

pedido de alguns docentes da área da saúde em se ter uma tela adicional nas salas grandes, para que os 26 

alunos possam visualizar melhor o conteúdo apresentado, principalmente imagens especificas. Item V, 27 

Prof. Dr. Daniel Suyama comentou sobre a necessidade de se ter mais funcionários no Posto SAE/FCA, 28 

assistentes sociais, psicólogos e especialmente voltados para o administrativo. Falou sobre a deficiência 29 

que o setor possui, contando somente com uma funcionária (Elaine Barbosa), a qual é assistente social, 30 

e acaba atuando em outras atividades dentro do posto para atender a demanda que a FCA possui. Falou 31 

sobre a sobrecarga que o posto SAE-FCA possui e sugeriu que o CMG redija um Oficio a PRG 32 

solicitando mais funcionários para ajudar a assistente social Elaine. Item VI, referente as reposições que 33 

serão necessárias durante 2s2022 para se ter o mínimo exigido de dias de aulas. Sugestão de reposição 34 

será de repor a aula faltante de uma quarta-feira em um sábado, e a aula faltante de uma sexta-feira em 35 

uma segunda-feira. Item VII, referente aos formulários para solicitação de transporte (carro, van e 36 

ônibus. Item VIII, referente aos informes sobre a UPA 2022. Prof. Dr. Eric fez uma apresentação sobre 37 

a UPA 2022, lembrou que a UPA será realizada em 27 de agosto das 08h00 às 17h00 no campus de Barão 38 

Geraldo. Comentou sobre o recurso que a FCA recebeu cerca de R$ 14.000,00, sobre o cronograma das 39 

atividades, sobre os bolsistas e as devolutivas de assuntos abordados em reuniões da UPA. A 40 

apresentação será encaminhada aos membros. Solicitou aos coordenadores e representantes de cursos 41 
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que fiquem atentos as demandas, e relembrou sobre os bolsistas SAE que foram disponibilizados pela 1 

coordenação para auxiliarem na organização do evento. Não havendo mais assuntos para tratar, a 2 

Presidente do Conselho, Profa. Dra. Sandra Francisca Bezerra Gemma, encerrou a 130ª Reunião 3 

Ordinária de 2022 do Conselho Multidisciplinar de Graduação da FCA. E para constar, eu Bruna 4 

Fernanda Ribeiro Lopes, secretariei a reunião e lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na 5 

próxima reunião. Limeira, 22 de junho de 2022.   6 


